



El Parlamento Europeo aprueba 500 millones para las becas Erasmus

E. A. S.
SALAMANCA

La Comisión Europea remitió el pasado jueves un comunicado de prensa en el que aseguraba que queda resuelta la crisis de financiación "que amenazaba" el sistema de intercambio Erasmus. "Un acuerdo de última hora ha permitido a la UE colmar un déficit del presupuesto de 2012 y despejar la incógnita de financiación en 2013. Gracias al acuerdo, en el curso 2013-2014 la Comisión podrá otorgar becas Erasmus a unos 280.000 estudiantes".

El acuerdo fue aprobado el jueves por el Parlamento Europeo "tras el visto bueno que le dieron los Estados miembro la semana pasada", explica el comunicado, "elimina un déficit de 180 millones de euros del presupuesto de 2012 para el Programa de Aprendizaje Permanente", del cual correspondían al programa Erasmus aproximadamente 90 millones de euros.

"El acuerdo significa que la Comisión ahora puede transferir los fondos necesarios a las agencias nacionales responsables de Erasmus en los Estados miembro, quienes los harán llegar a los beneficiarios del programa, como las universidades y demás centros de origen que abonan las becas mensuales a los estudiantes", explican.

El Consejo y el Parlamento Europeo "también se han puesto de acuerdo sobre el presupuesto de la UE para 2013, lo que supone unos 500 millones de euros para el programa Erasmus de 1.015 millones para Aprendizaje Permanente. ■